

2024年 (令和6年) 3月21日 卒園号

## おめでとうございます

# 子ども違の表案が

## 幸世多き日々でありますように



いよいよ明日3月22日(金)らいおん組13名の子ども達が思い出多い緑丘幼稚園を旅 立ちます。2年前の入園時は僅かに6名でしたが、卒園時は13名の子ども達となりまし た。そして、緑丘小学校に6名、それぞれ地元の小学校に7名が入学します。坪生幼稚園 の休園に伴い3名、本園に入園してくださいました。そして、4名の子ども達は、それぞ れの小学校にたった1名で入学します。いろいろな思いの中で、本園を選んでいただいた ことに深く感謝申し上げます。ありがとうございました。

この2年間あるいは1年間、私達職員も精一杯子ども達に愛情を注ぎ、一人一人の子ど もの実態や育ちを丁寧に見取り、ねらいや発達段階を踏まえながら、「やさしい子」「考え る子」「粘り強い子」を目指して保育をしてきました。昨年度は、1年間ずっとコロナ禍の 中、耐震工事が行われ、不自由な園生活を余儀なくされました。子ども達にも保護者の方 にも大変ご迷惑をおかけしました。そして、今年度は新たに3年保育がスタートし、また 5月に新型コロナウイルスが5類に移行し、少しずつ日常が戻り、子ども達の声が賑やか にこだまする毎日となりました。行事も役員の皆様を中心に準備をしていただき、夏祭り や親子お楽しみ会等楽しむことができました。ありがとうございました。

保護者の皆様、2年間あるいは1年間本当にお世話になりました。子ども達が元気に登 園し、楽しく充実した生活が過ごせるように、温かいご支援ご協力をいただいたことに深

> く感謝しております。誠にあり がとうございました。

> いよいよ明日卒園式。来賓の 方もご招待し、厳粛な雰囲気の 中で式が行われます。緊迫した 中で、入場から保育証書の授与、 歌声等 一人一人の子ども達の 頑張ろうとする姿や成長した晴 れやかな姿をしっかりご覧くだ さい。

お子様のご卒園 誠におめで とうございます。

全員集合写真

# 卒間児に聞きました ☆楽しかったね ◎



	Q幼稚園で楽しかった遊びは?	Q大きくなったら・・・
A児	ジャンプして遊んだこと	歯医者さんになりたい
B児	1年生と遊んだこと	絵を描く人になりたい
C児	変わり鬼でみんなにタッチしたり	マクドナルドの店員になりたい
	鬼に変わったりたことし	(シェークが大好き)
D児	冬ランドでかき氷にいっぱいお客	ケーキ屋さんのバイトをしてお金
	さんが来てくれたこと	を増やしたい (おもちゃやお菓子を
		買いたい)
E児	ぶた鬼ごっこ (オオカミがぶたをつ	マクドナルドの店長さんになりた
	かまえる)で逃げること	V
F児	ラキューで飛行機を作ったことや	ピザ屋さんになって, チーズやウイ
	転がしドッジをしたこと	ンナー、コーンが入ったピザを作り
		たい
G児	こおり鬼が、冬の世界と思って楽し	イチゴケーキやチョコレートケー
	V	キを作るケーキ屋さんになりたい
H児	こおり鬼で逃げること	泥棒をつかまえる警察官になりた
		V
I 児	かくれんぼでかくれること	ケーキ屋さんになりたい
J児	かくれ鬼で、かくれて見つかっても	悪い人をつかまえる警察官になり
	逃げられること	たい
K児	スケーターに乗って細い道も行く	いろんな車に乗る運転手になりた
	こと	V
L児	遠足で、どんぐりや木の実を拾った	ケーキ屋さんになってイチゴケー
	こと	キを作りたい
M児	ラキューでハマクロイドロボット	家の車を運転したい
	を作ったこと	

※ホームページは、個人情報を配慮した形で掲載します。

在園児のぱんだ組とりす組の子ども達が協力してお世話になったら いおん組のペアのお兄さんお姉さんに卒園お祝いにプレゼントを作り ました。ペンダントです。ぱんだ組の子ども達がストローと色画用紙で 首飾りを作り、りす組の子ども達が好きな動物の顔を描きました。(動 物の折り紙はぱんだ組)子ども達は、ペアのらいおん組のお兄さんお姉 さんにどんな動物が好きかインタビューをして、作りました。

らいおん組の子ども達は、ずっと一緒に活動をしてきたぱんだ組やり す組の子ども達からプレゼントをもらい、大喜びでした。このつながり を大切にそれぞれの小学校でいろいろな友達や上級生と触れ合い. 楽し い学校生活を送ってほしいと願っています。卒園おめでとう!

